
ご意見 選出役員
（意見なし） 会長に 兒山 真也 委員を選出

※会長指名により選出
副会長 石田 和伸 委員

　　　　　監査委員　吉田 伊佐見 委員

　意見なし

ご意見 ご意見への考え方
令和３年度予算（案）に関する「資料③」に「次期地域公共交通計
画を策定するための業務委託料」とあるが、その具体的な内容が示
されていない。
「別紙4-1」によれば、アンケートの実施、計画冊子の印刷・配布が
予定されており、それらに関わると想像されるが、大まかな使途に
ついても示すべきではないか。

次期地域公共交通計画の策定に係る業務委託料につきましては、アン
ケート実施のほか、現行計画の取組状況や現状課題、次期計画案の取り
まとめ等の支援業務をコンサルタント業者に委託する費用を計上してい
ます。

第２２回加東市地域公共交通活性化協議会におけるご意見とご意見への考え方

　■【役員選出】加東市地域公共交通活性化協議会役員選出について・・・承認２６、不承認０

　■【議案２】令和３年度予算（案）について・・・承認２６、不承認０

　■【議案１】令和２年度収支決算について・・・承認２６、不承認０
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　意見なし

ご意見 ご意見への考え方
宇仁方面の地区との交流が推進される一助となることで、歓迎され
るべきことだと思う。
加東市民の中でも、このルートを希望すれば利用可能となる方向性
はあるのか。（その場合は、逆ルートでの利用となる。）
また、可能ならば、利用料金などの条件整備の検討も考えられうる
のか。

宇仁郷まちづくり協議会が運行する宇仁ふれあいバスは、宇仁地区の住
民を対象とした公共交通空白地有償運送となります。そのため、加東市
民を含め、宇仁地区以外の方が利用することはできません。
加東市においても、地域や交通事業者等と協議を行い、地域の実情に応
じた地域公共交通ネットワークの構築に向けて取り組んでいます。

ご意見 ご意見への考え方
意見を聞くのは、今、足のないの高齢者に聞くのが一番いいので、
会議のある１～２カ月前に各地区で区長が取りまとめてから会議に
入る方がいいのではないか。

地域の課題やニーズを把握するためには、各地区のご意見をお聞きする
ことが有益と考えています。
地域公共交通活性化協議会は、交通事業者や関係行政機関だけでなく、
地域の代表の方々にも委員として参加していただいておりますので、各
地区のご意見を協議に反映させていただき、公共交通の利用促進や利便
性の向上に繋げていきたいと考えています。
また、今後実施予定のアンケート調査において、地域の方々のニーズ等
を調査し、今後の公共交通施策に反映していきます。

　■その他

　■【議案３】社市街地乗合タクシーの運行曜日の変更について・・・承認２６、不承認０

　■【議案４】宇仁ふれあいバス「滝野図書館バス停」の設置について・・・承認２６、不承認０
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ご意見 ご意見への考え方
加東市で進められている小中一貫教育による東条地域・社地域・滝
野地域で、生徒の通学に使用されるスクールバスとコミュニティバ
スの活用について、地域公共交通の活性化についての計画策定に関
する協議が見えてこない。
令和3年度の地域公共交通網形成計画総括、計画書案作成について
は、先進地の視察・調査研究が必要である。
島根県松江市では、市営バスと一畑バスと１３のコミュニティバス
とスクールバスが連携して、地域公共交通を維持し、通学・通勤や
市民の移動、観光客にも利用されていた。加東市でももっと再検討
が必要であると思う。
令和３年度の事業計画を、具体的に、昨年度までの意見も踏まえ
て、協議を進めてほしい。

これまでも、現行計画の施策推進にあたって、先進地の視察や調査研究
を行ってきましたが、次期地域公共交通計画の策定においても、引き続
き視察等を行い、情報収集に努めます。
また、次期地域公共交通計画の策定にあたっては、スクールバスなど、
様々な輸送資源を活用した移動手段の確保のための取組等について、協
議・検討を行うとともに、現行計画の総括や課題につきましても、皆様
にご意見をいただきながら、地域にとって望ましい公共交通となるよ
う、協議を進めていきます。

昨年より「新型コロナウイルス感染症」拡大により、職員の気遣い
が非常にありがたく思う。
只、今回初めて委員に就任をしました委員にとっては、会議の内容
が分かり難いところもある。
何処か時期を見て、何らかの方法で開催をして頂ければと思う。配
慮をお願いしたい。

会議の開催については、新型コロナウイルス感染症の感染防止対策を講
じたうえで、できる限り対面での会議を開催するよう考えています。
しかし、感染が拡大している状況においては、今回のように書面決議と
させていただく場合があります。
不明な点やご質問等には、個別に対応をさせていただきますので、ご理
解をいただきますようお願いします。
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